

委員長あいさつ



執行委員長 橋口 紀雄

米国で「我々は99%だを台詞でウォール街占拠が起り、世界各地に広がりました。あらゆる国、貧困と格差が広がっています。日本でも非正規労働者が半数近くを占め、ワーキングプア

「府政を語る」運動進め 府政・国政の改革を

が急増しています。貧困と格差をなくし労働者全体の賃金上げのため、かが求められています。東日本大震災と福島の原発事故では、多くの命が奪われ、住み場所を追われ、被災地の自治体職員は、家族や自らが被災しながらも、住民のいのちを救うことを支えるために奮闘しています。多くの職員がなくなり、自治体としての機能が果た

らひのすすみに生かす運動があらゆることで求められています。今こそ、府民の中に足を踏み出し「仕事を語る」「府政を語る」運動を大いに進め、府民のいのちと暮らしを守る仕事、誇りをもち、働ける仕事をめざして、府政と国政の改革に全力をあげましょう。府職労組織の拡大・対話運動では、病院職場を中心に15名の新しい組合員が誕生しました。大変うれいことです。もっと府職労組織を強く・大きく・そして若い皆さんが活躍できる府職労活動にもついでいきたいと思います。

代議員の発言

府民の安全安心 守れない



橋口代議員 (土建支部)

東日本大震災で、住まわ部や都庁警備隊員は現地へ派遣され、災害復旧活動などがあつた。台風1号の關係で奈良県・和歌山県へ人員を派遣した。所属では、削減された少ない人員でも頑張っているが、限度を超えている。職員が安心して働ける労働条件を整備を急ぐ必要がある。今は府民の安全・安心を守れない状況だ。業務の効率化による実態を府民にもっと知らせなければならぬ。

民主的税制行政 実現しよう



奥西代議員 (府税支部)

住民と共同した たたかいは



山本代議員 (農林支部)

環境農林水産総合研究所の独法化で、研究機能を府

府税の民間委託と根拠なき人員削減により、長期病欠が増え、現職死に至る起きた。来年は、窓口委託業者の更新で、他業者が落ちすれば、さらなる混乱が目にみえている。また、納税者は税の職員と話す機会を奪われ、個人情報漏えいの危険に晒され、「公正・公平な税務行政」が損なわれることになる。納税者の権利条件にも大きな影響がある。食糧府民会議や農機連とも連携し、JA等も動きかけていきたい。最近、農業をしようという若者が増えているが、手放して喜ばない。背景は若者の就職難がある。また、若者が大阪で農地を確保し、安定して農作物を販売するのは非常に難しい。若者がた夢を持って農業ができる環境づくりがなければならない。

原発も核兵器も いらぬ



不死原代議員 (土木現場支部)

東日本大震災の津波の被害に大きな衝撃を受けた。東南海地震発生時には水門へ行くことに大きな不安もあるが、それが自治体労働者の責務だと感じる。原発事故では、あらためて、「原発と核兵器を世界からなくさなければ」と痛

独法化への 不安とり除け



渡辺代議員 (商工労働支部)

産業技術総合研究所は4月に一般型の地方独立行政法人に移行し、研究職員の府職員にしているため、行政職への職権変更が必要と

住民の願いに 応えたい



鈴木代議員 (成人病センター支部)

成人病センターは現地で建て替える予定であったが、橋下前知事が視察に来て、WTC移転と絡んで大手前移転が決まった。地元の町会は反対しており、支部と一緒に参加した。地域住民の意見は真つ当であり、私は説明会で「住民の意見をなせ聞こう」としないうか」と発言した。職員基本条例が通れば、こんな私はクビにされてしまう。住民の願いに答える仕事をする

21名の人員増へ 正当性訴え



吉村代議員 (健康福祉支部)

11年度、虐待対応体制充て替える予定であったが、橋下前知事が視察に来て、WTC移転と絡んで大手前移転が決まった。地元の町会に1名増員させた。また、府内に1ヶ所しかない被虐待児童の保護を行う一時保護所を増設させる調査費を算定させた。要求闘争の3条件、①要求の正当性と府民・職員の理解を得ること、②要求実現にむけ職場・府民と一体となった運動がなければならない。

生きがいもてる 職場づくりを



山本代議員 (府税支部)

17名の夜勤専従がいる。病院をかけたけしている人もいる。夜勤専従者は1回2万円、12、13回やっている。看護部長は17回まで可能というが、事故の危険もある。組織拡大では「マイオ」パンを活用し、いろいろな職場のロッカーや自分のバックに入れて声かけをし

やりがい伝え 仲間増やそう



小山代議員 (健康福祉支部)

新採加入は、早い段階での声かけが加入につながることを重視して取り組みを進めている。歓迎会には、各職場から多数の組合員が参加し、楽しい雰囲気の中で仕事へのやりがいなどを伝え、職場に安心感を持つ機会としている。組織強化・拡大には、①対話を重視し、計画的に動かすこと、②職場交流などの文庫活動、③日常的な電話活動、④要求実現の取り組みとそれを職場オクルやニュースなどで報告することを中心として取り組んでいる。

労働安全衛生 活動の強化を



左海代議員 (総務支部)

昨年の現職自殺者が、職員の7割近くが有視者メンタル休業は休業者全体の30%近くと、職員の健康状態は深刻だ。私も名かメンタル等の相談を受けながら、パワハラを同僚から受けるケースもあり、評価制度や異動・人員不足、残業、過重労働など原因は様々。公務災害申請に踏み切り、支部としても復ししているケースもある。労働安全衛生生活は、要求前進となつて、職員によつては、組合への信頼も得られる重要な活動であり、い

やりがいある 保健師業務に



浦田代議員 (保健所支部)

東日本大震災で公衆衛生の重要性が再認識させられた。震災を踏まえた体制や市町村の連携が考えられているかと言えはたいに疑問がある。保健師の業務はチームで働くが、13年であり、14年でも中堅もやりがいを見出す。府民や市町村との信頼関係も影響を与えている。さらには65名の専門職との間接的な安全衛生生活は、要求前進となつて、職員によつては、職場であつたい仲間へついでいこう。

パンフ使って 「声かけ」重視



川津代議員 (総務支部)

支部は「組織拡大もまずは声かけから」と、みんなで声に職場に入つて、ライオンパンフを使い「組合員にませんか」とノストレットに絶対対話行動をしてきた。対話による直接的な成果はあったが、4年ぶりに新規採用者が組合員に加わり、異動には、相談活動に異加入があつた。分会組織がないことや、役員が少な中、組織拡大はしんどい活動だが、まずは声かけを重視していき、この安全にしていきたい。

「変だ」と言える のが労働組合



田中代議員 (急性期・総合支部)

この病院で動きはじめていろいろ矛盾や腹が立つことがたくさんあつた。職場の先輩から「組合の役員になれば言いたいことが言える」と言われ、役員を引き受けた。少しでも労働条件が良くなるように、担当の職場に顔を出すと、執行委員会に出席すること、変だなと思うことは「変だ」と言えるところが労働組合だと思ふ。僕のように何も知らなくても、変なことを「変だ」と言える人がひひでも多く組合に入つて、役員をしていけるように活動をしていこう。

職場集会以 支部活動活性化へ



茨木代議員 (保健所支部)

保健所支部の14分会すべてで職場集会を開催している。しかし、支部大会では体制が確立していない分会は多い。確立している分会でも活動のしんどさや大変さについて発言があつた。しかし、異動時にはいち早く声をかけ、加入と強い対話をする。府職労への加入者も多く迎えている。若い職員は思った以上に不安や要求をもつており、しっかりと話をもち、支部活動の活性化をめざしてい

府民との共同 応けよう



下村代議員 (北大阪地区評)

北大阪地区評は、月一回の幹事会、春闘学習交流集会や毎年バスツアーをするなど、楽しく元気な活動している。11月20日本庁ニュースに府知事選結果をうけて「そつた。住民との共同をもつていこう」との声が紹介された。成人病センター・移転問題のシンポジウムでも住民から府職労への期待があつたように、府民要求実現、府政革新にむけた地域での府民との共同が重要だ。地区評活動を旺盛にするための。

新規採用での 現業職員補充を



吉岡代議員 (現業評議会)

11年3月末の府管印刷所廃止、12年3月末の本庁電話交換業務民間委託、行政職転任試験で14年4月から最大40名が行政職となるなど、大規模な現業削減計画が進められている。転任試験合格者や退職者など、

安全・安心の確保 へ積極的に発言



藤本代議員 (中央地区評)

労働安全衛生委員会では、

府管住宅半減 許せない



藤本代議員 (中央地区評)

府管住宅半減は、早い段階での声かけが加入につながることを重視して取り組みを進めている。歓迎会には、各職場から多数の組合員が参加し、楽しい雰囲気の中で仕事へのやりがいなどを伝え、職場に安心感を持つ機会としている。組織強化・拡大には、①対話を重視し、計画的に動かすこと、②職場交流などの文庫活動、③日常的な電話活動、④要求実現の取り組みとそれを職場オクルやニュースなどで報告することを中心として取り組んでいる。



大会役員のみなさんご苦労さまでした

議長 宮本千賀子さん(母子C) 池辺勇人さん(府税) 議長 浅野 雅史さん(総務) 資格審査委員長 山本 勝彦さん(農林) 議長 清水 ただし氏

来賓

近畿労働金庫大阪地区 総括本部長 渡屋 長則氏  
日本共産党大阪府委員会 副委員長 清水 ただし氏  
退職者会会長 笹江 昭雄氏  
大阪自治労連委員長 前田 仁美氏

